

## **Fußball Aktuell: Neuzugang Nummer drei Mario Stadlander**

Geschrieben von: Jens Buske

Donnerstag, den 22. August 2013 um 11:23 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 23. August 2013 um 06:28 Uhr

---

Mario Stadlander kommt aus Kilianstädten

Mario Stadlander folgte dem Ruf des neuen Trainers Driss El Haddouchi und

wechselt zur neuen Saison vom SV Kilianstädten zur TSG Pfaffenwiesbach.

Mario erlernte das Fußballspielen beim SV Seulberg wo er bis zur B Jugend spielte.

Ab der B Jugend folgte der Wechsel zum FSV Friedrichsdorf dort spielte Mario

bis zum Ende erstes Jahr A-Jugend, danach zog es ihn weiter zur DJK Bad Homburg wo er

sein zweites Jahr A Jugend spielte.

Nach seiner Jugendzeit spielte Mario noch für die DJK Bad Homburg im Seniorenbereich,

in der zweiten Mannschaft, als es ihn dann zum SV Kilianstädten verschlug.

Seit Sommer 2013 spielt Mario nun für die TSG Pfaffenwiesbach wo er sich viel

## **Fußball Aktuell: Neuzugang Nummer drei Mario Stadtlander**

Geschrieben von: Jens Buske

Donnerstag, den 22. August 2013 um 11:23 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 23. August 2013 um 06:28 Uhr

---

vorgenommen hat.

Er möchte mit der neu formierten Mannschaft der TSG um den

Aufstieg in die A Klasse mitspielen.

Weiter sagte Mario zur TSG: Wir haben hier eine sehr gute und lustige Truppe zusammen

die Mannschaft und der Vorstand in Pfaffenwiesbach haben mich sehr offenherzig aufgenommen!

Das Umfeld hier in Pfaffenwiesbach passt einfach.

Der Vorstand der TSG freut sich das es Mario hier bei uns gefällt und wünscht

Ihm bei seinem neuen Verein viel Erfolg.